

# *Tirer parti du potentiel scientifique dans le secteur de l'énergie*

---



**Photo: Estudios Revolucion**

La Havane, 24 février (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce mercredi à tirer parti du potentiel scientifique du pays lors d'une réunion avec des responsables du ministère de l'Énergie et des Mines ainsi qu'avec des scientifiques et des experts du secteur.

Le chef de l'État a appelé à relier le système des entreprises au potentiel scientifique des universités et des centres de recherche.

«La bataille économique, l'une des priorités du pays, exige une gestion plus large, plus intense et plus cohérente de la science et de l'innovation », a-t-il souligné.

Il a d'autre part qualifié d'urgent la mise à profit des connaissances à tous les niveaux, y compris au niveau des municipalités, afin que la gestion de l'innovation atteigne le développement local.

Pour sa part, le ministre de l'Énergie et des Mines, Liván Arronte, a décrit le Conseil consultatif technique de son ministère comme un point fort.

Ce conseil, a-t-il expliqué, a répertorié toute une série de problèmes et tracé les axes de recherche associés aux projets scientifiques et technologiques pour leur solution.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248778-tirer-parti-du-potentiel-scientifique-dans-le-secteur-de-lenergie>



**Radio Habana Cuba**